

Wechsel an der Eupener Talsperre

Angelo Principalli neuer Konzessionär des Besucherzentrums

In ihrer jüngsten Sitzung beschloss die DG-Regierung die Vergabe der Dienstleistungskonzession für das Besucherzentrum der Eupener Wesertalsperre an die Vicutalia GmbH. Damit steht fest, dass der Eupener Gastronom Angelo Principalli („La Bottega“) in der Nachfolge von Dieter Liebertz künftig die Geschicke des beliebten touristischen Anziehungspunktes leiten wird.

Der Entscheidung vorangegangen war eine öffentliche Ausschreibung des Konzessionsvertrags. Die Regierung folgte damit der Bewertung der Jury. Der neue Konzessionär wird seine Aktivitäten zum kommenden 1. April aufnehmen können.

Neben dem Sport- und Freizeitzentrum Worriken, ViDo (ehemals KUZ) in Burg-Reuland, dem Naturzentrum Haus Ternell und dem Kloster Heidberg gehört das Besucherzentrum an der Eupener Wesertalsperre zu den öffentlichen touristischen Einrichtungen, die durch den Dienst mit getrennter Geschäftsführung (DgG) der Deutschsprachigen Gemeinschaft geleitet werden.

Die Dienstleistungskonzession des Besucherzentrums der Wesertalsperre umfasst unter anderem den Betrieb des Restaurants und des Cafés, den Empfang und die Information von Individualtouristen und Familien sowie auch die Betreuung von Touristengruppen. Auch die Förderung des Seminar-tourismus und die Unterstützung der Durchführung von Großveranstaltungen zählen zu den Erwartungen der DG an den Konzessionär dieser Einrichtung.

Weitere Auskünfte erteilt:

Serge Heinen
Pressesprecher / Berater
Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,
Kabinett Ministerpräsident Oliver Paasch
Klötzerbahn 32, B-4700 Eupen
Tel.: +32-87-789 616, Mail: serge.heinen@dgov.be